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Статья посвящена особенностям правовых основ применения к осужденным мер административной ответствен-

ности. В работе констатируется, что остается не до конца разрешенным вопрос о применении мер административной 

ответственности к осужденным. Закрепляется практический порядок действий сотрудников, связанный с наложением 

наказаний. В статье показаны перспективы, связанные с применением к осужденным некоторых мер административной 

ответственности. Проработаны теоретические, материально-процессуальные материалы (документы).
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The article is devoted to the application of measures of administrative responsibility to convicts. The work states that the issue 

of the application of measures of administrative responsibility to convicts remains not fully resolved. The practical procedure for 

the actions of employees associated with the imposition of punishments is fixed. The article shows the prospects associated with 

the application of certain measures of administrative responsibility to convicts. Theoretical, material and procedural materials 

(documents) have been worked out.
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